



Bericht vom 09. Februar 2018

Einfach mal helfen

Die St.-Kreuz-Schützenbruderschaft Hürtgen startet mit der guten Tat ins neue Schützenjahr

Die **St.-Kreuz-Schützen aus Hürtgen** feierten am 21. Januar ihr traditionelles Patronatsfest zu Ehren des heiligen Sebastians. Hier stand neben dem gemütlichen Beisammensein im Schützenheim auch das soziale Engagement im Vordergrund. Das diesjährige Schützenkönigspaar Hiltrud und Joachim Bünten entschied sich mit dem Erlös aus der Tombola den Arbeitskreis des Bund der St.-Sebastianus-Schützenjugend (BdSJ) "Einfach mal Helfen" zu unterstützen.

Der AK "Einfach mal helfen" hat es sich zum Ziel gemacht mehr Bewusstsein für die Not vieler Kinder und Jugendlicher zu schaffen. Er unterstützt dort, wo unbürokratische schnelle Hilfe gebraucht wird. z.B. den Kinderhospizdienst Aachen und die Deutsche Knochenmarkspenderdatei (DKMS)

Den Erlös der Tombola in Höhe von 750 Euro und die Spende einer Familie aus der Schützenbruderschaft in Höhe von 2500 Euro, konnte Königin Hiltrud Bünten an Birgit Danilidis-Weenen von "Einfach mal helfen", die in Begleitung des Diözesankönigspaares Sabine und Stefan Doncks angereist war, überreichen.

Die St.-Kreuz-Schützen begannen den Tag mit einer heiligen Messe in Pfarrkirche Hürtgen. Anschließend begab man sich zum Schützenheim. Dort wurde dann mit einem Brunch der Familientag gefeiert, zu der auch die ganze Dorfbevölkerung eingeladen war.

Ein Programmpunkt des Tages war die Ehrung aller Vereinsmeister und Pokalsieger, die im Laufe der Vorwoche auf der Luftgewehranlage ermittelt wurden.



Übergabe der Spende durch Brudermeister Karl-Werner Schmidt